

- Informationen - Erinnerungen - Vorankündigungen -

Neues aus der Kompanie:

Neujahrswünsche

Der Vorstand und die Newslet` tell`-Redaktion wünschen allen Tell-Kameraden und deren Angehörigen sowie allen Freunden der Kompanie ein gutes und harmonisches neues Schützenjahr 2018. Wir verbinden diese Wünsche mit einem herzlichen „Danke Schön!“ für das vergangene Jahr und hoffen, dass der erforderliche Einsatz für das Schützenbrauchtum und den vor uns liegenden Herausforderungen mit dem gleichen Engagement zum Wohle der Kompanie gemeinsam bewältigt werden.



Stammtisch:

Der nächste Tell-Stammtisch ist am 08. Jan. 2018 um 20:00 Uhr im „Europäischen Hof“
Wir freuen uns auf Eure Teilnahme!

Nikolausfeier am 02.12.2017

Am Samstag, den 02.12.2017 trafen sich über 70 Kameraden im Spiegelsaal des Ratinger Brauhauses zur Wintergeneralversammlung mit anschließender Nikolausfeier. Nachdem in kurzer Form die Tagesordnung unter Leitung unseres Hauptmanns „abgearbeitet“ wurde lud unser Kompaniekönig Andreas zum traditionellen Grünkohllessen ein. Danach blickten wir gemeinsam mit dem Nikolaus, im bürgerlichen Leben unser Mitglied Hermann, zusammen mit seinem Gehilfen Knecht Ruprecht, unser Mitglied Joachim, auf das zurückliegende Jahr zurück. Die Feier endete in den frühen Morgenstunden.

Die Redaktion des Newslet` tell` hat sich grundsätzlich zu Neutralität verpflichtet und wird daher die nach der schönen Feier entstandene Diskussion nicht kommentieren.

Nikolausvergleichsschießen Wilhelm Tell - Reserve am 11.12.2017

Am 11.12. war es soweit, wir hatten zum Schießen nach Tiefenbroich geladen. In jetzt schon jahrelanger Tradition beenden wir das Kalenderjahr mit einem Vergleichsschießen gegen die Reserve. Trotz widriger Bedingungen und Verkehrschaos sind 43 Schützen unserer Einladung gefolgt (25 Reservisten und 18 Tellaner). Leider waren hiervon nur zwei Jungschützen (von der Reserve) anwesend.

Zum zweiten Mal und für uns als Ausrichter das erste Mal trafen wir uns in der Schießanlage/Schützenhalle in Tiefenbroich. Wie in den Jahren zuvor galt es auf eine Juxscheibe und eine normale Scheibe zu schießen. Dieses Mal haben wir uns von der Schießmeisterei aber etwas Neues ausgedacht. Jeder Schütze musste vor seinem Schießen würfeln und diese Augenzahl galt es dann zu schießen. Im Nachgang könnte man auch sagen wir wollten es der Reserve damit einfacher machen. Denn...

Getreu dem Rheinischen Wohlstandsgesetz: „Mer muss och jönne könne!“ haben wir den Reservisten alle Preise überlassen. Selbst den letzten Platz den sogenannten Ehrenweckmann (den kleinsten den der Bernhard backen kann) holte sich ein Schütze von der Reserve.

Ergebnisse:**Schützen:**

1. Platz	Bernhard von Eschenbach	67 Ringe
2. Platz	Peter Koch	66 Ringe 18 im Stechen
3. Platz	Marcus Schönrock	66 Ringe 15 im Stechen
42. Platz	Robert Wilkes	20 Ringe

Jungschützen

1. Platz	Niklas Hubbert	54 Ringe
2. Platz	Emanuel Hoffmann	53 Ringe

Leider liest sich dieses Ergebnis nicht so schön.

Ich will keine mahnenden Worte wie ein Matthias Sammer zu seinen besten Zeiten als Sportdirektor bei Bayern München verlieren, aber die Schießleistungen im letzten Jahr haben nachgelassen. Aus diesem Grund wiederhole ich gerne das Angebot der Schießmeister sich zum Trainingsschießen zu melden. Vielleicht findet sich ja dies bei dem ein oder anderen guten Vorsatz für 2018 wieder :o).

Für 2018 wünsche ich jedem von euch nur das Beste und viel Erfolg beim Schießen und bedanke mich im Namen der Schießmeister für die Unterstützung und Teilnahme an unseren Schießen bei Euch!

Euer Schießmeister Sebastian

Geburtstags"Kinder" des Monats Januar

- 03.01. Gérard, Philipp
- 06.01. Böcker, Christian - Prawda, Raimund
- 08.01. Röhrig, Martel
- 14.01. Auer, Ulf
- 16.01. Hellwig, Bernd - Kleine, Andreas
- 17.01. Kinscheck, Siegfried
- 19.01. Beckmann, Tristan
- 20.01. Schlepütz, Gerd
- 21.01. Vogel, Bernhard
- 26.01. Hahlen, Jörg - Vogel, Leo
- 27.01. Schulze Ueding, Ulrich
- 31.01. Brebeck, Nicklas - Wiegand, Daniel

Termine:

- Stammtisch Montag, den 08.01.2018 ab 20.00 Uhr Europäischer Hof
- Titularfest der Bruderschaft, Sonntag, den 21.01.2018 09.30 Uhr Festhochamt in der Pfarrkirche St. Peter und Paul, anschließend Pfarrsaal St. Peter und Paul, Turmstrasse. (in Uniform) im Anschluss treffen wir uns zum gemeinsamen Ausklang und Mittagessen in dem Lokal Drei Könige.
- Bitte ebenfalls vormerken, 16.03.2018 Jahreshauptversammlung der W. Tell Kompanie. Die Einladung folgt.

Neues aus der Bruderschaft:

- Titularfest der Bruderschaft, siehe oben. Die Einladung wurde bereits zugestellt.

Wenn Du den Newsletter abbestellen möchtest, bitten wir um Mitteilung.
Weitere Artikel oder Anregungen sind bitte an die unten aufgeführten Kompaniemitglieder zu richten

Verantwortlich: Michael Gérard, 1. Hauptmann; Uli Schulze Ueding, 2. Hauptmann
Olaf Hohmann, 1. Schriftführer; Manfred Rosinski, 2. Schriftführer
Kontakt: 1.Schriftfuehrer@tell-ratingen.de – 2.Schriftfuehrer@tell-ratingen.de